

# ❧ PÁGINA DEPORTIVA ❧

EL FUTBOL EN ALBACETE.—SU GESTIÓN HASTA EL MOMENTO PRESENTE.—  
POR FIN HABRA CAMPO DE DEPORTES.—NOTAS INFORMATIVAS.

## COMO PRELUDIO

La prensa refleja siempre los varios estados de opinión, y encogerse de hombros no conduce á ningún fin positivo, aparte de que es desdeñar esas simpatías del público, que en todo momento ha de ser nuestro único mandatario.

Sería inútil querer negar importancia al desarrollo creciente que en España están adquiriendo los deportes.

Y, como no se trata de un hecho aislado, sino de algo que tiene una íntima cohesión en pueblos y regiones, Albacete que ostenta como orgullo sus progresos evidentes, no puede por menos de incorporarse á ese movimiento.

Nosotros, por tal circunstancia, hemos estimado pertinente abrir una sección dedicada á cuestiones deportivas.

En ella daremos una impresión de la actualidad de esos aspectos, y reseñaremos cuanto en Albacete y su provincia valga la pena de salir á la luz pública.

## UN POCO DE HISTORIA

Al nacer, ó mejor dicho, al presentarnos á los lectores, no podemos resistir á la tentación de retroceder un poco—ya que el entusiasmo por los deportes no arraigó entre nosotros hasta época muy reciente—y reflejar sucintamente su desarrollo y gestión durante el período de desenvolvimiento.

Ni apoyo, ni preparación. Surgió por que sí, porque algunos amigos se aficionaron á la lectura de las cosas deportivas y un día se les ocurrió iniciar un partido. El juego les agradó y las filas de aficionados se fueron engrosando, hasta que se les ocurrió formar una sociedad «Club deportivo Albacetense» que con solo las cuotas de sus escasos socios empezó su vida, sin local social, sin relaciones con otras entidades análogas, sin que nadie le concediera importancia. Pero ellos no se arretaron, y

consiguieron que los socios aumentaran y de vez en cuando el equipo que salió del «Club», lograba entónderselas con otros de análogo valimiento. No limitaban á ello su actuación, y cuando juntaban unas pesetas, muy de tarde en tarde, se permitían el lujo de contratar un equipo forastero, para celebrar un partido en el campo de tiro del Cinagético, cedido para esos casos; y hasta dieron algún festival futbolístico con carácter benéfico.

Su afán constante se cifraba en tener un campo. Todos sus esfuerzos luchaban contra esa muralla que parecía corrada para siempre. Ni las indicaciones de la prensa, ni las gestiones de los deportistas lograron éxito. Y, nuestros jugadores, que gracias á sus entusiasmos, habían conseguido triunfos muy estimables, tenían que entrenarse en la explanada de la Plaza de toros..., porque el horizonte seguía sin despejarse.

Hubo un momento.

El malogrado D. Pedro Jiménez, mirando con gran simpatía el esfuerzo de aquél grupo de muchachos, ofreció ceder un terreno para que se hiciera el campo..., idea que, por varios motivos, pasaba el tiempo y parecía iba á perderse entre un montón de desilusiones.

## MAS EQUIPOS

Pero, como si los obstáculos dieran mayor ímpetu á los deseos del juvenil elemento deportista, sin elementos, como queda dicho, el número de aficionados fué creciendo.

Y los estudiantes de varios grupos, y otros muchachos fueron formando otros equipos, y vemos aparecer al «Reina Victoria», «Albacete F. C.», «La Gimnástica», «Alfonso XIII», una porción de infantiles, que con los del «Deportivos» constituyen un núcleo importante de jugadores, demostración plena de que no se retrocedía ni un palmo en el camino, hasta llegar al logro del ideal perseguido.

## ¡POR FIN HABRÁ CAMPO!

Esta exclamación se escucha de to-

dos los amantes del deporte. Tantas esperanzas y deseos parece que van á cumplirse muy en breve.

Los Sres. Jiménez Hermanos, mirando á la realidad, han ofrecido campo, y la promesa no es cosa vana, pues han comenzado los trabajos preliminares de arreglo del terreno, á fin de que el suelo quede en las mejores condiciones, coniendo de cómo se encuentran los más importantes de otras ciudades. El sitio es magnífico y espacioso, á la izquierda del Paseo de la Cuba.

Sabemos, y nuestros jóvenes deben estarle agradecidos por ello, que el Inspector del Trabajo, D. Pascual Cantó ha intervenido eficazmente en las gestiones que al efecto se han practicado, y tenemos la seguridad de que, si continúa prestando su atención al asunto, se conseguirá dotarle como corresponde, en ventajosas situaciones higiénicas y con la amplitud necesaria para que no solo se cultive el «foot ball» como espectáculo público, sino que se convierta en un verdadero campo de experimentación física.

Con ello se combatiría enérgicamente la pobreza de raza, que los vicios y corrupciones sociales van inyectando en el organismo.

Para terminar hoy este balance deportista, enviamos nuestro aplauso á los que por un impulso de voluntad consiguieron alcanzar la cima del triunfo; y rogamos á cuantos han de intervenir en esta obra, colaboren sin desmayo y con entusiasmo, pues así harán labor benéfica y fructífera.

Nosotros, teniendo ante todo presente los bienes culturales que se deducen de la práctica de los deportes, ofrecemos secundarles, con nuestro modesto concurso.

A todos interesa volar porque desaparezca esa anemia de los cuerpos que aniquila las almas.

## INFORMATIVAS.—EN ALBACETE

Con ó sin partidos de lucha, nuestros equipos se dedican los domingos